

DAFFY DUNK



N°15

ASCPT BASKET

2010 - 2011



Cher Père Noël

Avant de faire ma commande, j'aimerais te présenter le nouveau Daffy Dunk. Celui-là est super parce qu'il parle de moi... et de tous mes copains et copines du mini-basket! Tu vas découvrir qui l'a inventé, et pourquoi il y a un panneau Label 49 au dessus de la porte du "bar des supporters" dans notre salle de basket. En plus, il existe un règlement spécial, et c'est pour ça que des fois mes parents ne comprennent pas pourquoi l'arbitre, eh ben, il ne siffle pas les marchers... Des fois, c'est dur parce que les adversaires sont plus forts que nous... alors pour être meilleur qu'eux, je travaille dur aux entraînements (tu vas voir des photos). J'écoute bien mes entraîneurs qui sont super gentils, surtout Aurélie qui est la "master-chef" du mini-basket... Et puis, tu verras, il y a plein d'autres choses dans le journal.

Bon... je crois avoir été bien sage cette année. Je te revois le 18 décembre 2010 avec tous les baby-basketteurs du département à Jean Bouin... N'oublies pas non plus de nous apporter plein de victoires!



SWEAT TEE SHIRT CASQUETTE
GILET CHEMISE SPORT MARIN

CARTE ET TEXT
06 86 240 404
06 81 650 685
Carte orange pass

Artisan Ebéniste

Daniel CESBRON

- Agencement cuisines et salles de bains
- Meubles sur mesure
- Copie d'ancien
- Restauration

101, rue Pasteur - Bld de la République - 49800 TRÉLAZÉ - Tél. 02 41 34 30 33

Elixir
Institut de Beauté

C. Côté Salomon
10, rue de l'Éclaircie - 49100
Avenue Pierre-Henri de France
49800 TRÉLAZÉ
Ouvrez les portes aux femmes!
02 41 34 30 33

HYPER U
Mars Eigné

Trelazé Optique

C.rial, 110, rue Pasteur
(proche mairie)
49800 Trelazé Bourg
Ouvert du mardi au samedi de 9h à 19h30 et de 14h30 à 19h
Invasion optique France 02 41 69 42 50



La rubrique à Aurélie



Daffy Dunk : Salut Aurélie, pourquoi une commission mini-basket à Trélazé ?

Aurélie : Cette commission a été créée pour se pencher tout particulièrement sur les catégories baby, mini-basket et poussin(e)s, elle a été créée au club pour différencier ces catégories des plus grands et leur apporter un autre regard et un autre esprit, en effet le championnat et la compétition doivent être abordés de façon différente avec ces catégories. Ce qui doit être primordial c'est le plaisir de jouer tout en apprenant (et réciproquement).

DD : Depuis quand le mini-basket existe-t-il et quelles en sont ses principes ?

Aurélie : Le mini-basket a été inventé en 1950 par Mr René Lavergne (professeur d'E.P.S) pour initier les jeunes de 6 à 12 ans à la vie sportive en général et au basket en particulier. Les principes établis par la fédération de Basket-ball sont que le mini-basket se pratique dans un esprit de loyauté et de camaraderie. Le matériel est adapté aux enfants qui jouent avec des ballons de petite taille (taille 3 et 5) et sur des paniers ajustables.

DD : Quelles sont les projets de cette commission durant cette saison ?

Aurélie : Les réalisations de la commission mini-basket sont nombreuses et diverses.

En partenariat avec le comité départemental de Basket-ball :

- le père Noël du Basket pour les baby-basketteurs et baby basketteuses le 18 décembre 2010 à Angers, salle Jean Bouin
- le tournoi de Cholet le 8 mai pour toutes les catégories mini-basket
- le renouvellement de la labélisation de l'école de basket obtenu en mars 2009, matérialisé par le panneau LABEL49 situé dans la salle de la Goducière
- une opération Basket école qui consiste à faire bénéficier les écoles de notre ville de matériel adapté à la pratique du basket (Ballons, CD)
- une rencontre école de Baby basket sous forme de plateaux avec d'autres clubs alentour
- le "ballon d'or", qui est un concours regroupant tous les poussins et poussines du département réparti en plusieurs sites qui s'affronteront lors de jeux tests le samedi 28 février 2011 de 9h à 16h

En interne :

- le père Noël du mini-basket le mercredi 15 décembre 2010 pour les catégories mini-basket
- un après midi avec les pro de l'A.B.C à Trélazé
- l'organisation de rencontres pour les catégories mini-poussin(e)s et poussin(e)s et la gestion des plannings de tenue de la table de marque, arbitrage...
- l'achat de matériel adapté à la catégorie mini-basket (livres ou fiches pour les entraîneurs, ballons, plots...)
- des formations spécifiques, tel que le coaching en mini-basket

DD : Je comprends mieux maintenant pourquoi tu es la "master-chef" !

Aurélie : Je ne suis pas toute seule ! Tous les entraîneurs(euses) participent à ces avancées au sein du club !



Extraits du règlement minibasket du comité de basket-ball de Maine et Loire...

Commentaires sur certaines règles de jeu

Le code de jeu est rédigé à partir de 4 règles de base : la sortie de balle, le dribble, le marcher, le contact. L'application de celles-ci se fera dans cet ordre.

Article 7.2 – Dribble

Dribbler est l'action de faire rebondir le ballon au sol à l'aide d'une seule main.

Commentaire :

Aucune tolérance ne doit être accordée sur la reprise de dribble en poussin-e-s et en minipoussin-e-s. Application de la règle du fumble (perte involontaire du ballon) en début et en fin de dribble.

Article 7.9 – Ballon tenu

Le ballon est tenu lorsque plusieurs adversaires le tiennent fermement.

Catégorie minipoussin-e-s :

- si un défenseur tente d'arracher (ou de taper) le ballon des mains d'un attaquant, le ballon est redonné, sur la touche, à l'équipe attaquante ;
- dans les autres cas (ballon attrapé en même temps par deux joueurs, la règle de l'entre-deux s'applique).

Article 7.8 – Retour en zone arrière

Catégorie poussin-e-s :

Une équipe qui contrôle le ballon dans sa zone avant ne doit pas le ramener dans sa zone arrière.

Non-application de la règle en minipoussin-e-s.

Article 5.1 – Valeur des paniers

Un panier réussi du terrain compte 2 points.

Un panier réussi à la suite d'un lancer franc compte 1 point.

Pas de panier à trois points (un tir réussi au-delà des 6m25 comptera 2 points).

REGLE 10 – ECART DE POINTS

En Minibasket, l'écart de points entre deux équipes ne peut excéder 30 points. Si cet écart est atteint, le score est enregistré en l'état et le match continue jusqu'à son terme sans que les modifications du score apparaissent au tableau d'affichage.

Commentaire :

- Les entraîneurs veilleront à tout mettre en oeuvre pour ne pas arriver à cet écart de 30 points
- en donnant des consignes de jeu tel que le jeu sans dribble, défense demi-terrain...;
- en faisant jouer davantage les joueurs qui d'habitude ont moins de temps de jeu.

Article 7.3 – Le marcher

Le marcher est le déplacement illégal d'un ou des deux pieds dans n'importe quelle direction.

Commentaire :

C'est sur ce point qu'il faut absolument tenir compte du niveau des joueurs. On peut tolérer que le pied soit décollé avant le lâcher du ballon à condition que le minibasketteur ne fasse pas un pas supplémentaire.

Article 7.4 – Trois secondes

Catégorie poussin-e-s : Un joueur ne doit pas rester plus de trois secondes dans la zone restrictive adverse quand son équipe contrôle le ballon.

Catégorie minipoussin-e-s : non-application de la règle.



LES EQUIPES MINI-BASKET...

...VU PAR LEURS ENTRAINEURS !



Début d'année tranquille pour nos 13 petits baby (4 filles et 9 garçons) qui sont très vifs et qui semblent prendre énormément de plaisir à jouer et à apprendre ensemble. Une équipe d'entraîneurs et d'accompagnateurs s'est d'ailleurs créée pour les encadrer dans de bonnes conditions (Coline Bernier, Océane Suzanne, Mathis Chalopin, Damien Remaud, Amélie Lelièvre, Sébastien Courtas et Aurélie Manach), 7 encadrants pour 13 baby ce n'est pas de trop si on veut que ses graines de champions deviennent un jour les stars de demain sur les terrains de Basket de Trélazé. Pour cette équipe 3 rencontres (plateaux, petits jeux et parcours) ont lieu au cours de la saison.

BABY-BASKET



De l'envie, de l'enthousiasme, de l'assiduité, du tempérament... voilà comment qualifier cette équipe mini-poussine, composée de 6 joueuses confirmées et de 3 nouvelles. Elles progressent, s'affirment au fil des matchs. Nul doute qu'elles vont encore le faire tout au long de la saison, sous les regards attentifs de l'ensemble des parents, toujours fidèles au rendez-vous. Que le plaisir de jouer ensemble continue !...



MINI-POUSSINES



MINI-POUSSINS



"Une super équipe de petits loups à diriger, ils sont toujours présents aux entraînements et matchs. Toujours la hargne sur le terrain, ils ont un bon esprit d'équipe. Les parents sont toujours présents aux matchs, important pour le coach. Depuis la rentrée, l'équipe a bien progressé surtout avec Sandrine. Merci à tous pour ce plaisir de jouer."



erratum ... dans le numéro précédent :

Sandrine est employée à Saint-Léonard et non à Beaucouzé !
Ca fera un "p'tit galopin" au bar... promis !

JOYEUX
NOËL
A TOUS





POUSSINS 1

L'équipe de poussins 1 est constituée cette année de trois nouveaux joueurs : Guillaume, Hugo et Nicolas, des poussins 2ème année, Lucas, Romain et Erwin, et de deux poussins 1ère année, Elie et Adrien. Ils réussissent à former une belle équipe où chacun trouve sa place.

Les résultats sont parfois surprenants, mais l'équipe garde le moral et progresse pour jouer avec enthousiasme.



POUSSINS 2

Le début de la saison fut assez difficile pour l'équipe des poussins 2. En effet, à part 2 matchs gagnés par forfait, le résultat est plutôt négatif sur le plan sportif. Par contre, nous avons vu arrivés de nouveaux joueurs avec des niveaux très différents. L'équipe se compose donc des éléments suivants : Pour les anciens, Samuel, Lilian, Robin, Benoît, Sébastien sont toujours là et sont toujours volontaires. Pour les nouveaux arrivants, Vappi, avec un enthousiasme impressionnant, Maxime et les deux Théo.

L'adaptation de débutant dans une équipe qui a déjà une petite expérience du basket n'est pas facile mais, il y a un potentiel intéressant quand ces jeunes « Parker » veulent vraiment écouter les consignes des coachs et mettre en application les exercices des entraînements de Bruno, à l'instar des deux derniers quart temps du samedi 28 Novembre. Nous avons encore perdus mais le jeu d'équipe, collectivité et mouvement, a été digne des plus grandes équipes de poussins. Il y a donc de l'espoir pour ces futurs espoirs du basket tréزالéen si cet esprit reste....

Pour le staff, il ne faut pas oublier notre entraîneur « y qu'une patte !! », ainsi que Arnaud, le coach adjoint de cette équipe (avec moi-même) et Arnaud 2 notre troisième coach non officiel mais indispensable à cette équipe.

En espérant que nos petites têtes ne perdent pas la tête, mais continuent à progresser dans l'esprit de pierre de Courbertin et ne pas oublier que deux choses comptent : gagner et s'amuser. Gagner sans s'amuser n'a aucun intérêt.. alors... à vos baskets pour la deuxième partie....



POUSSINES



Humour



Téléthon

3 & 4 Décembre 2010

Le Téléthon 2010 du basket à Trélazé en chiffre c'est :

- 5614 lancers-francs marqués en 24h !
- 50 shoots marqués en 3 minutes pour Florian Juteau et Babar...
- 881,14 euros reversés à l'association !
- 1 dent cassée (bisou Océane !)
- ... et aussi :
- 1 grand merci à vous tous !

...dernière minute !

Lors d'une récente réunion du bureau, le Comité de Basketball a décidé de retenir la candidature de notre club à l'organisation des demi-finales des Coupes et Challenges de l'Anjou Seniors !...Plus d'infos sur le site du club.